

Franck Milbéo dirige la chorale de Garlan depuis 2011 et organise plusieurs concerts par an, dont un caritatif, ici pour Octobre rose.



**GARLAN**

## « J'étais le plus jeune chef de chœur du Finistère ! »

Samedi soir, la chorale Mouez Garlan se produisait en concert au profit d'Octobre rose avec le groupe L'Air de rien de Lanmeur. Rencontre avec Franck Milbéo, chef de la chorale garlannaise depuis 2011.

### Comment est née Mouez Garlan ?

J'ai toujours chanté, depuis que je suis tout petit. Après avoir fait par-

tie des Bab's Singers pendant des années, j'ai décidé de me lancer dans un nouveau projet. L'idée est venue de créer une chorale à Garlan, ma commune de naissance. Quand nous avons commencé, nous étions cinq. Aujourd'hui nous sommes plus de 40. La chorale grandit continuellement. À la suite de la création de Mouez Garlan, j'ai fait une formation pour être chef de chœur. À 22 ans, j'étais alors le plus jeune chef de chœur du Finistère !

### Quel est votre programme sur l'année ?

Nous nous réunissons chaque mardi soir pour chanter des chansons des années 1960 à nos jours. Chacun peut proposer une chanson que l'on adapte à plusieurs voix,

à notre manière. Par an, nous avons six ou sept nouvelles chansons à préparer pour nos différents concerts car nous organisons généralement deux animations en Ehpad dans l'année en plus de notre concert caritatif.

### Quels sont vos objectifs ?

Le principal est de prendre du plaisir, de s'amuser ! Parfois, on découvre des talents, des personnes qui ont envie de participer mais qui disent en arrivant qu'elles ne savent pas chanter. Elles ont du mal à y croire quand je les place du côté des soprannes ! On se retrouve, on partage, les gens s'échappent, c'est le côté « réconfort » de la chorale, comme une parenthèse dans la vie de chacun.